

GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10 für den Stadtbezirk Moosach

An den Bezirksausschuss 10 z.Hd. des Vorsitzenden Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 17. August 2018

Sitzung des BA10 am 17.09.2018

Antrag der Fraktion Grüne/ödp zum Thema 'Grünflächen in Moosach nachhaltig gestalten':

"Anfrage zur Anlage und Aufwertung von öffentlichen Grünflächen durch Blühstreifen mit nachhaltiger und insektenfreundlicher Bepflanzung"

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, durch das Gartenbaureferat zu prüfen, welche öffentlichen Grünflächen im Stadtteilgebiet durch Blühstreifen mit insektenfreundlicher Wildblumenbepflanzung aufgewertet werden können.

Begründung:

Durch die Nachverdichtung und Versiegelung gehen weiterhin wertvolle Naturflächen verloren und damit die Lebensgrundlage u.a. von Singvögeln und bestäubenden Insekten. Die Blumenbepflanzung in München ist nicht zwingend auf Insektenfreundlichkeit ausgerichtet. Wir regen an, dass die LH München im Zuge der Nachverdichtung die Aufwertung von öffentlichen Grünflächen im Stadtteil verfolgt. Die sukzessive Aufwertung von Grünflächen in wildwachsende Blühstreifen, bzw. die Anlage entsprechender Hecken ist grundsätzlich einfach umsetzbar, weil Bepflanzungen regelmäßig erfolgen, und man so auch kurzfristig auf eine passende Bepflanzung umstellen kann. Auch optisch unterstützen Wildwiesen und Wildblumenbeete den ursprünglichen Charakter von Moosach. Beispielsweise schlagen wir nachhaltige Beetbepflanzungen am Moosacher Bahnhof vor, Wildblumenstauden im Grünstreifen in den Straßenbahntrassen oder in den Wiesenbereichen an der Nederlinger Straße Richtung Wintrichring. Ebenso erbitten wir eine Stellungnahme, wie die insektenfreundliche und singvogfelfreundliche Bepflanzung im Stadtteil derzeit umgesetzt und auch zukünftig berücksichtigt werden wird.

Wir bitten um Unterstützung unseres Antrags.

Fraktion: Grüne/ÖDP

Vroni Kahl Kristin Kalleder Eberhard Ryba Anja Scholz-Polisky